



なんばた

-発行-

南畠地区社会福祉協議会

発行人 木村久志

編集広報部会

発行日 令和6年2月10日

新年明けまして おめでとうございます



南なんきん、小南さんは、

池袋演芸場や新宿の末広亭でも、主任と言つてその開演期間を仕切り、最後に演技する「トリ」を務める方々

ですので、温かくなつたら寄席に出かけてみるのも良いと思います。

さて、年度末が近づき、新年度に向けた事業の計画準備の時期になつていますが、私がこの南畠地区社協

が、私がこの南畠地区社協に関わつてから、年間事業の大きな変更は無く、新たに事業の声も聞こえないことから、会員の皆様には一定の満足をしていただいて

いると思っておりますが、

南畠地区社協の負担予測など、まだまだ詰めなければならぬ事項は多くあります

が、公共交通網の整備に

は、多くの時間と費用が見

込まれる状況から、市内で

は初めての移動販売車の導



入に期待しています。

また、折角の新規事業ですでの、南畠地区の各種団体の役員や町会長を通じて

広く皆様の意見も吸い上げ

多くの方が喜んでいただけ

る事業にしたいと考えてい

ます。

この事業は、南畠地区社協だけではできない事業であり、富士見市、富士見市社会福祉協議会、参画して

くれる業者が一体となつて

取り組む事業であることか

ら、どこまで会員の皆様の

考え方を反映できるかわかりませんが、お近くの福祉委員や町会長、副町会長にご

皆様、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスが心配の中、久々に敬老会が開催でき、参加されました皆様をはじめ、役員の皆様には改めて感謝申し上げます。別掲のとおり、今回の敬老会は、「敬老会寄席」と称して、漸家と紙切りをお呼びして、ちょっとした寄席気分を味わつていただきましたが、皆様いかがでしたでしょうか。

そんな中、富士見市社会

役員や福祉委員の方々に負担が少なく新たな事業が展開できないかを考えて参りました。

いよいよ開けます。別掲のとおり、

いよいよ開けます。別掲のとおり、

いよいよ開けます。別掲のとおり、

いよいよ開けます。別掲のとおり、

いよいよ開けます。別掲のとおり、

いよいよ開けます。別掲のとおり、

いよいよ開けます。別掲のとおり、

敬老事業

「敬老会寄席」

昨年9月17日（日）南畠

公民館ホールで4年ぶりに

敬老事業の催しものとして

「敬老会寄席」を開催。

130名余の多くの皆様にご

参加いただき、好評のうち

に終わることができました。

今後とも、地区社協の事

業にご指導・ご協力よろし

くお願ひいたします。

健康講座のご案内

いただく予定です。

現在、3月中の土日の開

南畠地区社協では、毎年
「健康講座」と称して、南
畠地区にお住いのお医者さ
ん等を講師として招き、健
康に関する講座を開催して
います。

げます。



富士見市社協マスコット
キャラクター うさみん



今年度、子ども会育成会
役員として携わらせていた
りました。色々と至らぬ
点もあつたかと思いますが
皆様方のご尽力により、勤
め上げることができます。
今年度は、新型コロナウイ
ルスが5類へと移行し制限
されていた事も少しずつ緩
和され地区体育祭が五年ぶ
りに開催されたり、150周年
記念事業で、BMXショーやサイエンスショー、低学
年は「おねんどお姉さん」
に来てもらい作品を作るな
ど子どもたちも、楽しい思
い出ができた事でしょう。

これからも、子どもたち
の未来に向けて皆様のご協
力をお願いします。一年間
ありがとうございました。

編集後記